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因举报涉爆涉枪线索有功
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南京四名市民因举报涉爆
涉枪线索有功而分别受到
公安部及江苏省公安厅的
奖励表彰。其中市民赵某荣
获公安部颁发的 2000元
奖金、邹某荣获公安部颁发
的 1000元奖金，而市民周

某、刘某分获省公安厅颁发
的500元奖金。

据了解，10月 19日公
安部专门下发了 《关于做
好奖励举报涉爆涉枪涉刀
案件线索有功人员工作的
通知》，对全国举报涉爆涉

枪涉刀违法犯罪有功的
225名群众进行奖励，其中
南京有两名举报有功人员
受到奖励。同时，江苏省公
安厅也按照 《江苏省公安
机关表彰奖励提供治安信
息的有功人员暂行办法》

和 《关于在互联网上设立违
法犯罪举报信箱的通告》规

定，对南京市上报的两名举报
有功人员进行了奖励。

7月 31日上午 9时许，
根据市民赵某提供的线索，
六合公安分局冶山派出所会
同九龙公安分局对原冶山镇
老汽车站售票房进行突击检

查，一举查获并收缴藏匿屋
内的两袋粉状乳化炸药 （共
计 104.25公斤）、导火索
11.6米、雷管 20枚，并当场
抓获涉嫌非法储存爆炸物的
嫌疑人郑某。经过进一步的
追查，将涉嫌买卖爆炸物品

的涉案人员王某、李某和杨
某相继抓获；8月19日 21时
许，冶山派出所根据群众邹
某举报，在冶山镇白云山村
一树林内抓获非法携带枪支
正在打鸟的倪宝。两天后，另

一名违法嫌疑人王生迫于压

力向警方投案自首。经查，8
月 19日晚上 9点多，王生、

倪宝两人非法携带气枪 1
支、铅弹104颗（气枪铅弹均
为王生所有，购买于 10年
前），合骑乘一辆摩托车来到
树林里打鸟，目前两人已被
行政拘留。

南京市公安局治安支队

有关负责人介绍说，这次受到
公安部表彰的赵某此前因为
举报案情重大，已经受到南京
警方1000元的奖励。警方欢
迎广大市民继续向公安机关
提供涉及枪支弹药、管制刀
具、爆炸、剧毒等危险品违法

犯罪的活动和线索 （举报电
话：110或84420304）。参照
公安部出台的奖励标准，公安
机关将对经查实的举报线索，
给予 300元至 1万元不等的
奖励。
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老板在娱乐城消费时冲砸
包间，民警随即赶到。“你
算什么东西？”脏话随着酒
气喷向民警，接着两个民警
被五人打倒在地，一共拳打
脚踢了十几分钟，导致一位

民警断了两根肋骨。目前，
五名妨害公务的老板全部
被逮捕。

2006年 10月 23日晚
上，张某等五个人醉醺醺地

来到江宁区某娱乐城。刚刚吃
晚饭的时候，这些人喝了好几

瓶白酒，进了 KTV包间，几
人又点了十几瓶啤酒和几个
小姐。张某等人都是小老板，
手里有点钱，经常光顾各种娱
乐场所。正当他们跟小姐跳舞
的时候，其中一名小姐突然大
叫了一声。原来，因为几人酒

后醉意正浓，一把将小姐推倒
在地。几分钟后，一名自称该
小姐男友的男子突然冲进包
间，双方扭打起来。

“不好，打起来了。”娱乐
城工作人员赶紧报警。两位民

警到了之后，张某等人不但没
有住手，还开始辱骂民警。
“你们别闹了，坐下来好好
说。”民警见到几人满嘴酒
气，好言相劝。“你是什么东
西？凭什么听你的！”张某等
人没等民警说完，一拳打到民

警脸上。接着，五个人一起冲
了上来，围着两位民警拳打脚
踢。其中一位民警倒在地上之
后，被几人狠狠地踹了几脚。

两位民警一共被五人围攻了
十几分钟。娱乐城工作人员见

状，马上将大门堵住，不让肇
事者离开。接着，增援而来的
民警将五名老板抓获。

整个过程中，民警的警
帽、警牌全被打掉，相机、手机
都被打坏，其中一位民警受伤
较重，经检查有两根肋骨被打

断。张某等人被带到派出所后
酒醒了大半，大呼不该喝酒。
目前，张某等人因为涉嫌妨害
公务罪被逮捕。

电子巡更、卫星定位、重奖悬红
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2006年 9月 7日上午，
杨某正在无锡市滨湖区某公

司门口盗窃电动车。但他没想
到，仅仅数分钟后就被巡防民
警抓个现行。更让他想不到的
是，他被抓现行并不是偶然。
就在他盗窃电动车的当口，整
个滨湖区有 44辆巡逻警车、
28辆警用摩托车和 100多名

民警，正在对辖区31条主干
道、17条次干道以及社区、街
头里巷进行巡防。这样上天入
地的举措得到了公安部部长
助理孙永波的充分肯定，认为
对创建平安江苏大有益处。

滨湖公安分局投资 300
余万元建成现代化高科技的
指挥中心。指挥中心具备指挥
调度、图像传输、数字监控、技
防管理、分级分色预警、电子
巡更督查等10项功能，电子
巡更系统设置了 2000多个

信息点，自动接收各派出所的
电子巡更数据。另外，实行
“网格式大巡防”。

滨湖公安分局实行悬赏

举报，任何人凡是举报违法犯
罪线索并经查属实的，将按照

小案小奖、大案大奖的原则给
予 500元至 2万元的奖励，
并把举报中心设在指挥中心，
开通 3部热线电话，24小时
接受举报。

通过电子巡更、卫星定位、
重奖悬红等上天入地的巡防网

络，今年以来滨湖区“两抢”、
盗窃和街头诈骗案件大大下
降，通过巡防工作抓获各类违
法犯罪嫌疑人312名，破获各
类案件403起。公安部部长助
理孙永波在考察滨湖公安分局

后感叹，将科技有效结合在日
常工作中，效果又这么好，这样

的经验做法是创建平安江苏过
程中非常值得参考的。

滨湖公安分局的举措还

得到无锡市委市政府的充分
肯定。无锡市委书记杨卫泽带
领无锡市五套班子领导到无
锡滨湖公安分局检查后也要
求推广滨湖经验。5678
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自来水抄表到户实施以
来，不少需要二次供水的高

层、小高层小区却成了老大
难，内部管网漏损造成总分
表误差大是矛盾的焦点，而
绿化、物管用水不装表计
量，让小区业主不合理分摊

是另一个焦点，记者昨日从
市政及供水部门获悉，这两
大难题将有办法可治。
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记者从南京市自来水总

公司获悉，目前南京市已有
70万户用户实施了抄表到
户，剩下的一些小区暂未实
行自来水抄表到户。其结算
模式为小区设一个总水表，
市自来水总公司以此和物业

公司收费。由于老的供水管
道存在漏损，总表和分水表
数字偏差较大，以至于物业
公司收水费时常发生纠纷。
阳光、月光广场等小区就发
生过因水费分歧而无法征收
水费的矛盾。尽管自来水对

部分高层小区实行趸售，水
费优惠10％，但仍不足以弥
补漏损。类似情况主要存在
于一些年代较老管网较差的
老小区，全市这样的小区有
50多处。市政部门已经就此

事进行全面调研，市自来水
总公司则选择春江新城、康
怡花园、邓府山教师公寓三
个小区进行试点。水表抄见
由自来水公司来承担，漏损
管线则由物业维修基金列支

更换。一旦试点成功，这一模
式将在全市推广。
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除了管网漏损外，小区

物业用水、绿化用水不装表
也容易引发矛盾，供水部门
提出，今后绿化等公共用水
也要单独挂表计量，和民用
水加以区分，不能随意让用户
分摊。此外，高层住宅需要二
次供水，即通过在小区内部

设立泵房把自来水打到高层
楼房。由于开发商选择的泵房
设备各种各样，也给日常维修
管理带来麻烦。为此供水部
门酝酿，新建小区总表后管
线、泵房建设，自来水总公司
将参与把关，提供3—4个大

品牌给开发商优先选用。
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今年6月，城南某高层

小区物业公司入住后，物业公
司直接向小区业主开出每月
30元的公摊水电费。之后，小
区业主一直对水电费究竟用
了多少表示质疑，有的业主认
为，二次供水是在6楼以上
的，他们的电费支出要大于6

楼以下楼层，他们的公摊水电
费为什么不多收一点呢？

南京市物业办人士解释
说，从规定上来说，公摊的
水电费用要据实分摊，而不
能加到物业费中收取。一般
来说，楼层高的公摊水电费

的确要高点，但是这个幅度

也不会有多少，实际也很难
衡量。建议小区在收取公摊

水电费时，可以按照类似
1—5层、10—15层、15—20
层，这样每５楼一个层次，
根据实际水电表的度数，计
算出一个基数，然后根据这
个基数再测算出每隔5层的
公摊水电费，这也只能做到

相对公平，不可能绝对公平。
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高层二次供水系统设备

坏了需要维修，水管漏损严
重需要更换，能否动用房屋
维修资金呢？“只要产权是
小区全体业主的，就可以申
请使用维修资金。”南京市
物业办有关负责人表示，因
为现在有部分小区的高层

二次供水的系统设备产权
是自来水公司的产权，对于
这部分的维修应该由自来
水公司承担维修费用。如果
总表以内产权属于小区共
用设施包括自来水管维修
或更换，只要超过保修期，

就可以动用房屋维修资金，
保修期以内找开发商负责。
“动用维修资金的条件

其实很宽松。”这名人士表
示，一是保修期已满的共用
设施，二是经小区 2/3以上

业主同意，满足这两个基本
条件以后，即可按照程序进
行申请使用，高层二次供水
的共用设施也是如此。
1478 abc def
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?-2007年中央国家机关公

务员考试网上确认昨天全部
结束。记者从江苏省人事考试
中心获悉，今年在江苏考点的
考生有 3.2万余人，比去年增
加了1万多人。

据介绍，今年报考海关、

国税的人数为17289人，通过
网上确认的为12506人；报考
气象局、出入境检验检疫局等
其他部门的有29414人，但最
终通过确认的仅有19826人。

据介绍，从前两年的报考
情况看，每年只会有 20％左
右的考生不来确认。今年参加
中央国家公务员考试江苏考
点的考生有 4.6万多人，但最
后约有 1.4万没有进行网上
确认，临阵放弃考试。为何有
近1／3的人弃考？考试专家
认为，今年国家招考公务员采

取网上报名的方式，因此考生

通过网上报名选择报考志愿
时很可能考虑不成熟或有先

报名试试看的心理，也有考生
认为所报考的职位并不是最
好的选择等等。很多考生慎重
考虑后，没有再到网上进行确
认和缴费，最终自动放弃了考
试。另外，此次中央和国家机
关招考公务员力度比较大，报

考总人数突破了55万，一些
热门职位出现 4000人争一
职的现象，报考公务员竞争激
烈、考试压力大也是导致考生
弃考的另一原因。

省人事厅有关人士提醒

考生注意，江苏考场的具体地
点将于18日前确定。11月18
日9∶00至11月23日16∶
00期间，考生可登录人事部网
站或江苏人事考试网下载并
打印准考证；公共科目笔试时
间：11月 25日；公共科目笔

试成绩查询为今年12月底。
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,-“购买电动车的市民急剧

增多，但由此引发的事故也大
幅上涨！”昨天，记者从南京
交警五大队获悉，经过他们初
步统计，八成以上的电动车事
故都是因为超速超车引起。

昨天上午，记者在交警五
大队非机动车上牌点看到，正
在等待为新购置的电动车上牌
的市民在外面排起了长队。
“现在无牌助力车查得厉害，
自行车又太累，只好买辆电动
车将就一下！”市民袁先生告诉
记者，他家住河西，单位在新街

口，来回做公交车要转两次车，
非常不方便。在这种情况下，他
于去年上半年买了一辆无牌助
力车，但没有想到交管部门查

得严，每天像老鼠躲猫一样，实
在吃不消，便将助力车停在楼

下车库，买了这辆电动车。
交警五大队副大队长朱

泾舟表示，由于交管部门近几个
月来对燃油助力车的集中整治，

市民在挑选出行工具时，电动
车因为上牌手续简便（支付8
元钱，5分钟便能搞定），逐渐成
为市民首选。“但随之而来的电
动车事故也直线上升！”朱泾舟
表示，通过统计，目前电动自行
车事故率已经是前几个月时的

两倍。事故八成是因为电动车
超速、超车引致。因此，交管部门
提醒说，市民在骑电动车时，最
好保持在20公里左右的时速，
而在超车时，还须保持一定的
横向车距，以免造成事故。
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B- 记者昨日从交通部门
获悉，继南京浦口区投放
300辆出租车之后，六合也
正在酝酿投放 300辆出租
车，弥补出租车的不足，满
足当地居民的出行需求。

记者从六合区交通局

获悉，六合出租车发展已经
提上议事日程，将在明年上
半年实施，他们正在搞调研
方案，初步设想是与浦口同
样的模式，即采用市场招标
的方式，营运证免费使用，
采用服务招标、公司化经营

的办法。预计分两批发展共
300辆出租车，首批打算发
展150－200辆。目前初步
方案已经制定好，区里将成
立领导小组，并组织相关人
员到浦口调研、学习出租车
发展的先进经验。

据了解，六合现在有
10多辆零散的出租车，大
多是 90年代中期由当初
的六合县运管所发放的营
运证，营运区域设定为六
合区域内，到 2002年以后
六合就一直停止发展出租

车。六合区划调整后，市民
出行需求增加，没有正规
出租车予以满足，就给黑
车发展留下了空间。因此，
此次发展正规出租车也可
以对当地客运市场起到规
范作用。

六合的哥老王听说六
合要扩容出租车，非常高
兴，他告诉记者，这么多
年来很多人都不知道六合
还有出租车，他们这 10
多辆出租车在路上一直受
到歧视，甚至被人当作黑

车，而起步价也一直是 7
元。六合冯的哥也建议，
六合投放新出租车时能否
优先考虑他们。
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供水部门：今后绿化等公共用水单独挂表计量

公务员考试确认昨结束
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电动车上牌量逐月递增
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挣不到大钱，就去抢劫同性
恋者。3名四川犯罪嫌疑人昨日

被白下区检察院审查起诉。
今年8月2日上午8点，

还在睡梦中的陈晓!56-被

一阵敲门声惊醒了。陈晓起身
开了房门，没想到第一眼看到
的竟是一把尖刀，和刘某等 3

张稚气未脱的脸。
这 3人，陈晓都认识，他

们是专门在南京某酒吧为男
“同志”提供性服务的，3人都

在２５岁左右，都是四川人。
此前，3人因为经常出入那家

酒吧，而与同性恋者陈晓相
识。3人见陈晓平时出手阔绰，

认为陈晓一定是个“阔佬”，

想从陈晓身上搞点钱花。
8月 2日，3人在陈晓家

拿刀抵着陈晓，陈晓反抗被刺
伤。陈晓告诉刘某等人：“我
现在家中没有太多现金，我可
以带你们去银行取。”然后提
出回大房间去换件衣服。回到
大房间后，陈晓发现自己的男
友小朱醒了，赶紧暗示小朱继

续装睡。待他换好衣服后，刘
某等 3人便押着陈晓去银行
取钱了。

他们一走，在床上装睡的
小朱用手机报了警。随后，公
安人员在银行将3人逮着。
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